

Weltpremiere: 1. Film der Tour

by Jens Letzig - Samstag, August 29, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/weltpremiere-1-film-der-tour/>

Ab heute fahren bei der Tour de France viele Radprofis 3 Wochen durch das Nachbarland und werden dabei 3460 Kilometer zurücklegen. Unsere drei Jungs waren zwar 6 Wochen länger, dafür aber auch 140 Kilometer weiter, ohne Training und mit ihrem Gepäck auf dem Fahrrad unterwegs.

Die Tour "Eine Welt für Alle" wurde an verschiedenen Stellen per Film begleitet und so kommt es heute zur Weltpremiere des ersten Teils. Zwei weitere Teile werden in den kommenden Wochen folgen. Also am besten im Newsletter registrieren und nichts mehr verpassen :)
